



Estadunidenses secuestrados fueron hallados en casa de madera en ejido El Tecolote

El gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, dio más detalles sobre el hallazgo de los estadounidenses que fueron secuestrados en Matamoros y encontrados esta mañana. Con la presencia de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, el secretario de seguridad pública, Luis Crescencio Sandoval, el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, y el fiscal de justicia del estado, Irving Barrios, en rueda de prensa, indicó que las personas fueron encontradas en una casa de madera en el ejido El Tecolote, en Matamoros, Tamaulipas.

<https://www.milenio.com/politica/estadunidenses-secuestrados-fueron-hallados-en-el-ejido-el-tecolote>